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Anfrage Fraktion ANF0011/2017 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Stadtverordnetenversammlung 20.09.2017 

 
 
 
Einreicher: Fraktion CDU/FDP 
 
Betreff: Netzwerk für E-Mobile 
 
Grund der Anfrage:  
 
Auf der Liste der Vorschläge für den Bürgerhaushalt gibt es Projekte, die nicht im Rahmen 
des Bürgerhaushaltes umgesetzt werden können. Die Bürgerschaft spricht Probleme an, die 
vorhanden sind und eine Betrachtung erforderlich machen. 
 
 
Anfrage:   
 

1. Gibt es eine strategische Planung über die Ausstattung von Ladesäulen für E-Mobile 
im Stadtgebiet (z.B. in den nächsten 10-15 Jahren unter Einbeziehung der 
kommunalen Eigenbetriebe HWB und Stadtwerke)? 

2. Ist geplant, die städtischen Fahrzeuge sukzessive gegen E-Mobile auszutauschen? 
 
 
 
Hennigsdorf, 18.09.2017 
 
 
 
 
 

gez. W. Scheeren 
Vorsitzender  

der Fraktion CDU/FDP 
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